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FOlO: RRA I Bernat Erta subió a lo más alto de un podio atípico debido al coronavirus 

Oro para Erta y bronce 
de Porras en el Nacional 
Bernat se impone en los 400 lisos con mejor 
marca personal y Ale'ix es tercero en los 400 vallas 
El atletismo 
ayer el camD@tmallo 
España AbSOlU1to 
Ubre con dos metilall~1S 

ue dejan, 'n embargo, 
sensaciones diferentes. 

Getafe 
ALBERT ESCUER 

Bernat Erta se colgaba la medalla 
de oro en la final de los 400 me
tros lisos tras acreditar !a que es 
su mejor marca persona (46"19). 
Al contrario que en las semifina
les, cuando se clasificó segundo 
de su serie con unos discretos 
47"32 para su potencial, Bernat 
protagonizó ayer una buena sali
da aunque poco a poco se vio su
perado por Gen Esteban (plata) y 
Christian Iguacel (bronce). 

El leridano encaraba la recta 
final en tercera posición, pero fue 
entonces cuando pulsó ese bo
tón que parece tener para poner 
una marcha más y en unos 100 
últimos metros memorables de-

FOTO: I Aleix se colgó un bronce que le supo a poco 

jó atrás a sus rivales para acabar 
venciendo con autoridad. 

"Es muy especial porque es la 
primera vez que lo consigo. Me 
dice que todo el esfuerzo que he
mos estado haciendo durante la 
cuarentena al seguir entrenando 

como podíamos ha valido la pe
.na", explicaba. 

Sobre el futuro, aseguró que 
"me gusta soñar y no me pongo 
límites. Siempre había soñado 
con ser campeón de España al
gún día cuando veía por la tele a 

Lucas, Husillos, Samu ... que son 
unos grandes cuatrocentistas. Lo
grar un título aunque sea en un 
año como este en que ha faltado 
mucha gente sigue siendo muy 
importante. Ahora toca pensar 
en lo que más me motiva, que es 
el relevo español y las competi
ciones internacionales". 

Aleix Porras había consegui
do poco antes el bronce en una 
final de los 400 metros vallas en 
la que fue de más a menos hasta 
parar el crono en 51"18, cerca de 
su mejor marca de esta tempora
da pero lejos de su registro más 
destacado. 

Seguramente por eso, Aleix in
dicaba que "ha sido una tempo
rada y no ha ido todo lo bien que 
esperaba. En semifinales acabé 
con malas sensaciones yeso me 
ha pesado porque me ha salido 
una carrera normalita y una mar
ca por debajo del nivel de entre
namientos que estaba teniendo. 
No he cumplido el objetivo". 


